

# ほこきた

URL:<http://www.city.hokota.ed.jp/hokotakita-es/>  
E-mail:[hkita-es@city.hokota.ed.jp](mailto:hkita-es@city.hokota.ed.jp)



未来に向かって 明るく たくましく  
学び続ける子どもの育成  
切磋琢磨し、表現力を身に付けて輝く銚田北小の子どもたち

6/2 業間の時間に保健委員会の児童が、隣の北幼稚園に歯みがき教室の発表に行きました。短い期間での発表練習でしたが、幼稚園生は真剣にそして楽しく観てくれました。6/13 6年生が銚田総合公園でクライミング教室を行ってきました。リードを付けて体育館の天井までとどく、クライミングウォールにも挑戦しました。6/15 どんぐりの会の皆さんによる読み聞かせが、コロナ禍を経て久しぶりに全学年で行われました。楽しい読み聞かせをありがとうございました。同じく6/15に3年生のリコーダー教室が行われました。プロのリコーダー演奏の先生による楽しい指導と、様々な種類のリコーダーを使った演奏を聴かせてもらいました。6/21～23に全学年の交通安全教室が県警・銚田署・安全協会の皆さんのご指導で進められました。4年生はひたちなかの交通安全公園にて自転車の乗り方を中心に様々な体験をしてきました。6/29 学校栄養士の宇野先生を招いて、3年生が好き嫌いを克服する食べ方の方法をみんなで考えました。

北幼稚園で歯みがき教室 6/2



6年生クライミング教室6/13



読み聞かせ 6/15



3年生リコーダー教室 6/15





4年生交通公園安全教室 6/23



交通安全教室 6/21~22



3年生食育訪問指導 6/29



## 7月行事予定表

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 学級朝会 交通安全指導 水泳教室 (③④4年) ⑥クラブ活動	4 学級朝会 学期末事務処理期間 水泳教室 (①②5年③④6年) 一斉下校 14:30	5 学級朝会 学期末事務処理期間 水泳教室 (②③2年) ⑤ALTとの交流授業 1-1 一斉下校 14:30	6 学級朝会 学期末事務処理期間 水泳教室 (①②3年③④1年) 昼休み 中学校吹奏楽部演奏 一斉下校 14:30	7 学級朝会 学期末事務処理期間 ②学校保健安全委員会 家庭教育学級開級式 (9:45~) ③④授業公開日 一斉下校 14:30	8
9	10 学級朝会 水泳教室 (①②5年③④1年) ⑥委員会活動	11 読書タイム 水泳教室 (②③3年⑤⑥5年)	12 ドリル(国) 水泳教室 (②③2年 ⑤⑥4年) ⑤ALTとの交流授業 1-2	13 健康タイム 水泳教室 (①②3年⑤⑥6年)	14 読書タイム 午後 要請訪問 一斉下校 15:00	15
16	17 海の日	18 読書タイム	19 ドリル(算) ⑤ALTとの交流授業 2-1	20 読書タイム 第1学期終業式 一斉下校 15:00	21	22
23	24	25	26	27	28	29
	個別面談	個別面談	個別面談	個別面談	個別面談	
30	31					

## 第1学年 学年通信



# なかよし

人との出会いを通して、成長する子供たち

入学して3か月が経ち、子供たちは、ひらがなの読み書きやたし算など、学習の基礎基本を少しずつ身に付けています。最近では、タブレットパソコンの操作もできるようになりました。あっという間にいろいろなことを吸収していく子供たちの姿には驚かされます。

様々な行事を経験する中で、子供たちの成長を支えてくださる方々との出会いがありました。読み聞かせ、交通安全教室、給食栄養指導、教育実習等…。健康で心豊かに生きていくための確かな学びがありました。



びたっと止まって右左。交通安全教室



給食の時の栄養指導



どんぐりの会による読み聞かせ



教育実習生とのお別れ会

## 第2学年 学年通信



1学期も残り少ない日数になりました。

生活科で植えたポップコーンが大きく育っていく中、6/20にミニトマトの苗植えをしました。一生懸命育てて欲しいために、丁寧に土を掘り起こし植えている姿が見られました。授業では、すっかりタブレットが使えるようになり、グループワークをする際には、タブレットを使って説明する姿が見られ、2年生らしくなってきました。

夏休みまでもう少しです。気温も高く、調子を崩しやすい季節ですので、体調管理や睡眠時間の確保など、ご留意いただきお過ごしください。

### トマトの苗植え



### 交通安全教室



## 第3学年 学年通信



夏休みまで約1ヶ月

蒸し暑くジメジメした日や、雨が降ったりやんだりとはっきりしない日が多いこのごろですが、子どもたちは梅雨の合間をぬって、汗をかきながら外遊びをし元気に過ごしています。3年生になり、3ヶ月が経ちました。早いもので、1学期も残すところあとわずかです。

6月は、リコーダー講習会、歯科保健指導、プール開き、いも苗植え、交通安全教室、食育指導と行事がもりだくさんでした。ここで学んだことをこれからの学習や生活に大いに生かして欲しいと思います。

夏休みまであと少し。1学期の学習・生活をしっかりと振り返り、自分の成長や次への課題を確認できるよう指導して参ります。また、保護者の皆様のご協力にいつも感謝しております。引き続きよろしくお祈りします。



リコーダー講習会



交通安全教室



いも苗植え



歯科保健指導



食育指導

第4学年 学年通信

# GENKI World



## 1学期もまとめの時期になりました!

新年度になり3か月が経ちました。4年生の生活にも慣れ、進んで発表したり、係活動を協力して行ったりする姿が見られます。6月23日にひたちなか市の安全運転中央研修所附属交通公園で交通安全教室を実施しました。自転車の点検の仕方、乗り方、事故の実験など、講師の先生の話真剣に聞いていました。小雨の中でしたが、実技では安全を確認しながら慎重に自転車の乗ることができました。実技の後は、楽しみにしていたお弁当をみんなおいしそうに食べていました。残り3週間、1学期のまとめをしっかりと行っていきたいと思います。暑くなってきたので、体調を崩さないように気を付けてほしいです。今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします。

### 交通安全教室



### 水泳学習



第5学年 学年通信

# GOLD

家庭科では、お湯の沸かし方、急須の使い方を学んで自分いれたお茶を飲みました。図工では糸鋸を使って伝言板を作りました。初めての糸鋸で、みんな慎重に、安全に気をつけながら制作することができました。

様々な活動を通して、自主的に行動したり、考えたりできるようになってきていて、高学年としての頼もしさが感じられます。1学期に取り組んできたことをしっかり振り返り、楽しく有意義な夏休みが迎えられようようにしていきたいと思います。引き続きよろしくお願いいたします。



図工



保健 教育実習生との授業



家庭科 お茶の入れ方

第6学年 学年通信

# Unity



### クライミング教室 6/13(火)

6月13日(火)には鉾田総合公園体育館でクライミング教室を行いました。初めて経験する児童が多く、どこをつかめば体を支えやすいか、二手、三手先の動きを考えながら、力いっぱい登ることができました。

6月26日(月)には小中交流活動として、総合体育大会を迎える中学生に向けて、応援旗とエールのプレゼントを行いました。例年、鉾田北中生には本の読み聞かせやあいさつ運動などでとてもお世話になっています。小学生からも中学生の力になれることはないかと考え、実行委員を募り実施しました。来年度からは応援される側です。中学校生活の様子も分かる良い機会となりました。

夏休みまでもう少しです。気温も高く、調子を崩しやすい季節ですので、体調管理や睡眠時間の確保へのご協力を引き続きよろしくお願いいたします。



応援旗製作チーム(有志)



北中生徒会役員へ  
応援旗とエールのプレゼント